

聖ヨゼフの園 デイサービス便り

令和元年6月1日頃発行
今月も花盛りの
デイだめ号

特別養護老人ホーム
聖ヨゼフの園
静岡市駿河区八幡4-6-9
TEL 054-282-1871
メール: joseph@mail.wbs.ne.jp

令和と世間はかまびすしいですが、ここでもやっぱり令和第二弾と銘打ちお便りをお届けします。さて今月号も沢山の花と笑顔をお届けしていますが、今が一番外出に最適な季節なので梅雨が来る前にどんな外に出掛けるようにしています。花の見頃は一瞬なので皆様の思い出に残るような季節の草花を求めて東西南北どこへでも時間の許す限り行かざーと思っております。それでは今月号も隔々までどうぞご覧下さい。



三線の演奏も最高なのですが、歌声がこれまた味があるんです。



超大型連休の真っ只中にまたまた三線演奏と沖縄民謡を披露しにお馴染みの皆様が来園して下さいました。



鯉のぼり達も元気よく泳いでいましたっけよ



空は快晴、花は満開
気候快適言う事無し。



デイ行き付けの藤枝白藤の里に行ってきた。満開の白藤の下で花と鯉のぼりをのんびり眺めて来ました。



皆で鯉のぼりの飾り作りをやったので、こんな感じの玄關に飾ってみました。色々なバリエーションがあるんです。



たっぷり花を用意して皆さんそれぞれ好きな花を選んで好みにアレンジしていきます。ラッピングもして完成です。



皆さん結構夢中になってかしわ餅を作っていました。



端午の節句や母の日が近いのでかしわ餅作りやフラワーアレンジメントなんてのを皆でやってみました。



これは新東名の橋脚、豊科川南岸です



ここは小瀬戸(こせと)の小川沿いにあるタチアオイです。まだ満開ではないですが、ずらりと並ぶ姿は壮観です。



丁度バラも見頃で色とりどりの花がズラリと並ぶ様は素晴らしいの一言です。皆さん笑顔で見物していました。



富士の広見公園のバラ園まで遙々行って来ました。沢山の綺麗なバラを見ながら広い園内を散策して来たずら。



デイの前の良●様が貸して下さった「サツキ」の鉢植えです。季節毎に色々な鉢植えを貸して下さる心優しいお向かいさんです。



まだ時期が早かったので花はまだでした、残念!

安倍奥長光寺の山紫陽花を見に行つて来ました。大崩海岸の入り口にある駐車場から皆で駿河湾を眺めています。



結構高い所から眺めます



久しぶりに日本平山頂の夢テラスに行つて来ました。ちい。つ雲が多かったです。それでも流石の眺望でした。



富士山見えますか?



桜エビ しらす



富士山うっすら見えます

ここもデイ行きつけの(上)三保半島先端の海岸と(下)サツタ峠です。霞んでますが一応富士山は見えています。



←このあともっと満開になりました